

哲風会通信

2018. 3 vol.75

哲風会通信も75回に渡り、皆さんに歯科情報をお届けしてきました。今年も皆さんに歯科に興味をもってもらえるような情報を記載していきたいと思っています！さて、秋田の長い冬が終わろうとしています。3月になるとまだ寒い日もありますが、春の訪れを感じられることが多くなってきます。冬は家の中で過ごすことが多かったと思いますが、3月ならではの行事やイベントからは「日本の春」を満喫することができます。今年の秋田の桜の開花はいつでしょうか…？



歯科治療の「なぜ？」

歯科治療は専門的な内容なので治療で疑問に感じる事があっても「何となく聞きづらい」という理由で遠慮してしまう方も多いと思います。今回は、実際に患者さんからよく質問される疑問や質問とその回答を紹介します。

Q 1本の歯の治療で、何度も通院が必要なのはなぜですか？

A 患部を確実に治療し、再発を防ぐ為です。

虫歯や歯周病といったお口のトラブルは、とても再発しやすい病気です。治療では再発を防ぐ為、細菌に汚染された部分を確実に取り除き、しっかりと消毒しなければなりません。また、治療後には詰め物や被せ物で歯の機能を補う必要がありますが、これらは製作にある程度の時間がかかるものが多い為、通院回数が増える事もあります。何度も通院するのは面倒に感じられるかもしれませんが、痛みが引いたからといって治療を途中でやめてしまうと、歯のトラブルが悪化してしまいます。健やかな口腔内環境を取り戻す為、治療完了まで頑張りましょう。

Q 同じような治療なのに、なぜ歯科医院によって治療費が違うの？

A 自由診療の価格はそれぞれの歯科医院が自由に決められる事になっています。

日本の保険診療制度では、治療内容に応じた全国一律の費用が定められています。しかし、審美歯科材料を用いた治療やインプラント治療、機能性を追求した入れ歯治療など、健康保険の適用を受けない自由診療(自費診療)の価格は、歯科医院が自由に設定できます。歯科医院ごとに採用している素材や治療内容、設備、利用している歯科技工所の価格設定など、様々な条件が異なるので料金も変わってきます。



Q 歯の神経を抜いたのに、痛みがあるのはなぜですか？

A 様々な要因により痛みが出る事があります。

1.治療の刺激によるもの

歯の神経は歯の中だけでなく、歯の周りの組織にも通っています。神経を抜く治療は、器具で神経を引きちぎるようにして取り除く為、その断面が治るまで痛みを感じる事があります。また、治療前に症状が無くても、治療の刺激で一時的に歯の根の先や周りに炎症が波及し痛みが出ることもあります。根管の消毒を繰り返し行う事で症状が治まることが多いです。

2.神経や細菌が残っている事によるもの

根管の形は人によって異なります。真っ直ぐな形をしていて、簡単に治療できる歯もありますが、枝状に細かく分かれたり、湾曲したりしていて、治療が難しい歯もあります。このような場合、一度に神経や細菌を全て取り除く事が出来ないと痛みを感じる事があります。その際は再び根管治療や歯根端切除術が必要となる事があります。

3.他の部分の不具合によるもの

他の事が原因で起こっている違和感や痛みが(隣在歯の痛み、顎関節や歯肉、噛み合わせ等) 神経を抜いた事によって起きた痛みだと感じる事もあります。この場合、適切な診断・治療を受ける事で(歯の周りの掃除や噛み合わせの調整、隣の歯の治療などで)改善されることがあります。

お口の中を健康に保つ事は、健康な身体を維持する事にも繋がります。その他分からないことや不安なことなどがありましたら、お気軽にご相談ください☆

今月の通信担当

ちづ歯科クリニックの菅原です。

先日、秋田市泉南にある76ベーカリー(ナナロクベーカリー)という

パン屋さんに行ってきました。一番人気のクリームパンを食べたのですが、自家製クリームがとってもなめらかで人気の理由が分かりました！開店から時間が経つと売り切れの商品も出るようなので、お早めに

とのことでした。種類が豊富な午前中がおすすです。

皆さんも是非機会がありましたら足を運んでみてはいかがでしょうか？♪



医療法人 哲風会
むさしデンタルオフィス

〒010 - 0912
秋田市保戸野通町4 - 8
TEL:018-853-8214
フリーアクセス:0800-800-8461

医療法人 哲風会
ちづ歯科クリニック

〒018 - 1605
南秋田郡八郎潟町川崎字昼寝
233 - 1
TEL:018-875-2801